

Secretario del ALBA-TCP se reúne con delegación de Instituto de Cuba



Jorge Arreaza se reúne con delegación de comunicadores cubanos. Imagen: X jaarreaza

Caracas, 5 abr (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Jorge Arreaza, se reunió hoy aquí con una delegación del Instituto de Información y Comunicación Social de Cuba.

Nos reunimos con los compañeros Alfonso Noya, presidente de esa institución, “el histórico Danilo Sirio y Waldo Ramírez”, directores de televisión, escribió el diplomático en su cuenta de la plataforma X.

El encuentro sirvió para evaluar la “perspectiva de nuestra Alianza Bolivariana sobre temas de primer orden en la geopolítica actual”, señaló.

Arreaza significó la importancia de “una comunicación que permita a nuestros pueblos tener información veraz” y los aleje de la desinformación generalizada.

Afirmó que “vamos a fortalecer la identidad y la soberanía comunicacional del @ALBATCP”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351452-secretario-del-alba-tcp-se-reune-con-delegacion-de-instituto-de-cuba>



Radio Habana Cuba